

ABSTRAK

Khoirunniam, NIM. 1410120008, "Dampak Shalat Dhuha Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Siswa (Studi Kasus di SMP Islam Datuk Singaraja Tahun Pelajaran 2019-2020", Program Strata 1 (S.1) Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus 2020.

SMP Islam Datuk Singaraja merupakan sekolah yang menjunjung nilai keagamaan, tetapi kedisiplinan siswa-siswinya sangatlah kurang baik, salah satunya siswa sering datang terlambat ke sekolah. Pembiasaan kegiatan shalat dhuha berjamaah di SMP Islam Datuk Singaraja ini bertujuan untuk 1) Untuk mengetahui implementasi shalat dhuha di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso. 2) Untuk mengetahui kedisiplinan siswa SMP Islam Datuk Singaraja Kerso. 3) Untuk mengetahui dampak pelaksanaan shalat dhuha terhadap peningkatan kedisiplinan siswa di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso.

Dalam menjawab permasalahan tersebut, penulis menggunakan jenis penelitian kualitatif. Untuk memperoleh data atau informasi-informasi yang relevan dengan masalah yang dicari. Peneliti menggunakan beberapa metode yaitu metode observasi, wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan disimpulkan sebagai berikut. 1) Implementasi shalat dhuha di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso dilakukan setiap hari terkecuali hari Jum'at sebelum masuk kelas. Adapun rangkaian pelaksanaan kegiatan shalat dhuha dilakukan sebanyak dua kali salam. Shalat dhuha dilaksanakan pada pukul 07.00 WIB, serta pidato yang dilakukan oleh siswa dan kemudian dilakukan oleh pembina kegiatan shalat dhuha berjamaah. 2) Kedisiplinan siswa SMP Islam Datuk Singaraja dalam Kegiatan shalat sunnah dhuha berjamaah sangatlah kurang baik. Hal ini dikarenakan banyak siswa yang datang terlambat dan tidak mematuhi tata tertib yang ditentukan pihak sekolah. 3) Dampak pelaksanaan shalat dhuha terhadap peningkatan kedisiplinan siswa di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso yaitu Siswa menjadi terbiasa melakukan shalat dhuha dan Siswa menjadi lebih disiplin mentaati aturan yang ada di sekolah.

Kata Kunci: *Shalat Dhuha, Kedisiplinan Siswa.*